

MUSIKVEREIN WURMLINGEN E.V.



KOMMEN - HÖREN - ERLEBEN

Auftritt beim Winterdorf des Naturfreundhaus Herrenberg

Am vergangenen Sonntag, dem 5. Januar 2025, fand unser erster musikalischer Auftritt des Jahres im Winterdorf des Naturfreundehaus Herrenberg statt. Das Ereignis war ein voller Erfolg und lockte zahlreiche Zuhörer an.



Aufgrund des winterlichen Wetters und der Tatsache, dass unter freiem Himmel gespielt wurde, traten unsere Musiker in "Zivil" auf. Unser aktives Blasorchester präsentierte ein abwechslungsreiches Repertoire, das sowohl traditionelle als auch moderne Stücke umfasste. Die Zuschauer waren begeistert und honorierten die Leistungen der Musiker mit herzlichem Applaus.

(Fortsetzung auf Seite 2)

19 20 20

MUSIKVEREIN WURMLINGEN E.V.

KOMMEN - HÖREN - ERLEBEN



Ein besonderes Dankeschön gilt den Organisatoren des Winterdorfs und dem Naturfreundehaus Herrenberg für die hervorragende Unterstützung und die Schaffung einer wundervollen Atmosphäre. Der Musikverein Wurmlingen freut sich bereits auf weitere Auftritte im Jahr 2025 und darauf, die Zuhörer mit ihren musikalischen Darbietungen zu begeistern.

Oliver Gäntzle (Schriftführer)